

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

État de Vaud

Action de prévention et de sensibilisation sur la route Blanche

Fréquemment utilisée comme circuit par un certain nombre d'automobilistes et de motocyclistes, la route Blanche - reliant Nyon et St-Cergue - se trouve régulièrement témoin d'accidents dramatiques. Afin de sensibiliser les usagères et usagers aux conséquences d'une conduite dangereuse, le Canton et la Commune de St-Cergue déplacent une action de prévention. Durant six mois, des silhouettes disposées le long de la route marqueront les lieux où se sont produits de graves accidents.

Pour la deuxième année consécutive, la Police cantonale vaudoise, la Direction générale de la mobilité et des routes (DGMR) et la Commune de St-Cergue lancent une opération de sensibilisation commune sur la route Blanche. L'an dernier, des cœurs indiquaient les emplacements où des usagères et usagers avaient perdu la vie ou subi de graves blessures. Cette année, ces lieux sont signalés par des silhouettes ; noires pour les personnes décédées, rouges pour les personnes aux blessures graves.

Entre 2014 et 2024, la gendarmerie est intervenue sur 71 accidents graves ayant entraîné la mort de 4 personnes et occasionné 73 blessés graves, femmes et hommes.

Les autorités souhaitent par cette action sensibiliser les motocyclistes, automobilistes et autres usagères et usagers aux comportements à risque. Si chacune et chacun veille à pratiquer une conduite adaptée sur ce tronçon, la route Blanche pourrait ne plus être réputée pour ses accidents tragiques. L'action s'étendra jusqu'à fin octobre.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 05 mai 2025

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DJES, Jean-Christophe Sauterel, directeur prévention et communication, Police cantonale
DICIRH, Laurent Tribolet, chef de la division entretien, Direction générale de la mobilité et des routes
Bruno Bourdat, responsable tourisme et communication, Commune de St-Cergue